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Mairie de Saulce-sur-Rhône

12, avenue du Dauphiné 

26270 Saulce-sur-Rhône

Tél : 04 75 63 00 20 - www.saulce.com

Mail : accueil@saulce.com 

https://www.facebook.com/MairiedeSaulce

LE MAIRE
STÉPHANE VARGAS«

MOT D’HUMEUR - Les joies estivales des Saulçois

Après la merveilleuse aventure des Jeux olympiques et paralympiques 
de Paris, j’ai le plaisir de vous retrouver pour cette nouvelle rentrée 
scolaire, un rendez-vous très important pour nos jeunes Saulçois 
mais aussi pour leurs parents qui les voient grandir.
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Afin de contribuer à la réussite éducative de nos enfants dès la maternelle, 

l’équipe municipale a fait le choix d’attribuer une ATSEM par classe.

Un soutien pour les enseignants, une chance pour les élèves. 

Pour permettre aux parents d’aborder la nouvelle année avec confiance et sérénité,                                                               nous 
nous avons décidé, pour la cinquième année consécutive, de ne pas augmenter les tarifs de la cantine, et de 
conserver la gratuité des fournitures scolaires pour tous les élèves.

Une décision forte, afin de préserver le pouvoir d’achat de nos familles saulçoises tout en maintenant la 
qualité des repas.

Suite à des élections européennes puis des législatives anticipées, notre pays est aujourd’hui divisé : notre 
société est fracturée et le paysage politique est bien paralysé !

Devant ces incertitudes, notre commune, comme toutes les autres, demeure un pôle de stabilité. Elle est 
garante de la continuité du service public, pour tous et partout sur notre territoire.

Aujourd’hui plus que jamais, la commune est vectrice de liens et rassemble les bonnes volontés.

Je suis un maire heureux de voir le bénévolat agir localement pour faire vivre notre village, nos acteurs 
économiques et agricoles travailler et façonner notre territoire, nos enseignants et agents incarner le 
service public, nos élus municipaux et notre CMJ se mobiliser pour moderniser notre commune, et ainsi, 
tous ensemble, donner sens à la République.

Que chacune et chacun soit remercié pour son œuvre. Saulce bouge avec vous et pour vous ! «
Les défis et chantiers qui nous attendent sont encore nombreux, mais nous les abordons 
avec enthousiasme, sérénité, et le sentiment d’être utiles à la collectivité,aux Saulçois 
d’aujourd’hui et de demain.

Je vous souhaite une belle lecture, et une bonne rentrée à toutes et à tous !

Plusieurs d’entre vous ont subi les fortes circulations, surtout lors des gros chassés – croisés en juillet et 
août. Nous regrettons que de plus en plus de voyageurs utilisent les petites routes et chemins ruraux 
espérant éviter les bouchons. 

Certains parmi vous ont dû faire preuve de patience sur le chemin des Rustes. Le 3 août, un camion poids 
lourd est en effet resté « coincé » entre le chemin des Rustes et le chemin du Roselier. 

Nous remercions les Saulçois qui sur place ont fait preuve de bon sens et de calme et ont contribué à 
libérer à nouveau les routes entre Saulce et les Tourrettes.  
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AIRE NATURELLE "LE VERONNE"
UNE NOUVELLE ÈRE COMMENCE 

"L’aire naturelle 'Le Veronne' nous est apparue comme l’opportunité parfaite pour réaliser ce rêve."

Malgré leur peu d'expérience dans le domaine, Arnaud et Estelle abordent leur nouveau rôle avec enthousiasme 
et détermination. Leur objectif est de préserver l'esprit familial et chaleureux qui a toujours fait la réputation de 
l’aire naturelle "Le Veronne", tout en apportant leur propre touche. "Nous voulons que chaque visiteur se sente 
comme chez lui, tout en découvrant les trésors de la région", explique Arnaud. "Nous avons plein d'idées pour 
diversifier les activités et améliorer le confort de nos emplacements et de nos hébergements", ajoute Estelle.

Parmi les nouveautés de cette saison, Arnaud et Estelle ont mis un point d'honneur à redynamiser le snack de l'aire 
naturelle. Désormais, le snack est ouvert tous les soirs et propose une variété de repas à thème, pour le plaisir 
des vacanciers comme des habitants locaux. Qu’il s’agisse d’une soirée moules-frites, barbecue, ou de spécialités 
régionales, chaque repas est une occasion de se retrouver dans une ambiance chaleureuse et conviviale. Et bonne 
nouvelle : le snack est ouvert à tous.

Un accueil chaleureux

Les premiers vacanciers de la saison ont été séduits par la chaleur et l'enthousiasme du couple. "On sent vraiment 
qu'ils aiment ce qu'ils font. Ils sont toujours disponibles et à l'écoute", témoigne une famille venue passer une 
semaine à l'aire naturelle.

L'aire naturelle "Le Veronne", bien connue pour son ambiance 
conviviale et son cadre naturel exceptionnel, entame une 
nouvelle étape de son histoire. Depuis le début de la saison 
estivale, le site a changé de mains. Ce sont désormais Arnaud et 
Estelle Quevat et leurs deux fils, qui ont repris les rênes de l'aire 
naturelle.

Arnaud et Estelle sont de nouveaux venus dans l’univers de 
l’hôtellerie de plein air. Avant de se lancer dans cette aventure, 
ils géraient des magasins de bricolage dans le nord de la France 
(Pas de Calais). Ce changement professionnel marque pour eux 
une véritable reconversion, motivée par leur désir de vivre au 
plus près de la nature et de créer un lieu de convivialité. "Nous 
avons toujours rêvé d’un projet qui nous permette de travailler 
ensemble, en pleine nature, tout en étant au contact des gens", 
explique Estelle.

Avec Arnaud et Estelle Quevat aux commandes, 
l'aire naturelle "Le Veronne" s’apprête à vivre une 
nouvelle ère, entre tradition et modernité. 

Les vacanciers peuvent s'attendre à des séjours 
inoubliables, dans un cadre toujours plus 
accueillant et respectueux de l'environnement. 
Si vous ne connaissez pas encore les nouveaux 
propriétaires, l'été est le moment idéal pour venir 
les rencontrer, déguster un repas à thème au 
snack, et découvrir toutes les surprises qu'ils vous 
réservent.

Tél: 06 15 07 94 80          campingleveronne.com

Antonin Monteux a ouvert son magasin "La passion du terroir" le 20 mars 2024. 
Rapidement, il a enrichi ses rayons avec plus de charcuterie et viande fraîche ainsi 
que des fromages. Malgré un début de saison pluvieux, Antonin a réussi à trouver 
des fruits et légumes de bonne qualité et de la région. 

Nous lui souhaitons une bonne continuation dans son activité. 

Le dépôt de pain actuel s’arrêtera avec l’ouverture prochaine de la boulangerie. 

Mardi – samedi 7h30-12h30 / 15h-19h et le dimanche de 8h30 -12h30

Tel : 06 86 02 96 03, mail: lapassionduterroir26@gmail.com

LA PASSION DU TERROIR

Claude Caudron, a ouvert au 44 avenue de Provence aux Reys-de-Saulce 
"Le Rey's Pizza", une pizzeria dédiée à la vente à emporter dans un premier 
temps. Inspiré par un voyage en Italie, il propose des pizzas artisanales. Il est 
ouvert du mardi au dimanche de 18h à 22h. Vous pouvez passer votre 
commande sur place ou en appelant au 09 84 01 64 27. La carte propose 
diverses pizzas, des classiques et des créations originales, ainsi que la pizza 
du mois, toujours préparées avec soin. Avec ce projet, Claude Caudron 
prouve qu’il n’est jamais trop tard pour suivre sa passion.

Nous avons le plaisir de vous annoncer l’arrivée au sein de la maison médicale 
de Saulce d'Estelle Gratia, qui ouvrira dès début septembre 2024 son cabinet 
d’orthophonie.

Originaire de Valence, elle a obtenu son diplôme en Belgique puis a passé une 
équivalence pour pouvoir exercer en France en 2023.

Toute jeune diplômée mais déjà forte d'une expérience diversifiée, elle a pu 
notamment exercer auprès d’adultes souffrant de troubles neurologiques 
dans un centre de rééducation en région PACA. Récemment, elle a fait 
l’expérience du libéral pour un remplacement de congé maternité de six mois 
dans la région. 

Ces expériences lui ont permis d’affirmer ses choix et elle a décidé de se 
lancer en libéral. Elle exercera à temps plein avec des horaires élargis afin de 
permettre à chacun d'obtenir un créneau horaire.

Nous lui souhaitons une bonne installation dans notre village.

LE REY'S PIZZA

NOUVELLE ORTHOPHONISTE



Attribution du marché « Maison Delhaye – Boulangerie »
Dans le cadre d’un marché de travaux, un dossier de consultation des entreprises a été publié sur le site profil 
acheteur, avec remise des offres au 4 mars 2024, 12 h, selon procédure des marchés publics à procédure adaptée 
>= 90 000 €. Le marché est décomposé en onze lots. 

Monsieur le Maire expose les offres des sociétés ayant répondu dont le dossier a été considéré comme complet. 
Un classement des offres a été établi selon l’offre la plus avantageuse, appréciée en fonction des critères énoncés 
ci-dessous avec leur pondération :   40 % : Prix 60 % : Valeur technique

Après en avoir débattu, le Conseil municipal attribue les lots suivants : 

Lot   1: candidat le mieux disant :  DCA - 69 695,00 € HT

Lot   2: candidat le mieux disant : BOREAL – 13 720,00 € HT

Lot   3: candidat le mieux disant : EGGE – 12 454,20 € HT

Lot   4 : INFRUCTUEUX

Lot   5 : INFRUCTUEUX

Lot   6 : candidat le mieux disant : CAVOLINO – 34 878,00 € HT

Lot   7 : candidat le mieux disant : SAS RIGOUDY – 23 915,00 € HT

Lot   8 : candidat le mieux disant : SAS RIGOUDY – 3 660,00 € HT

Lot   9 : candidat le mieux disant : BARDET – 28 374,00 € HT

Lot 10 : candidat le mieux disant : CONTACT ELECTRICITÉ – 33 288,06 € HT

Lot 11 : candidat le mieux disant : BARDET – 25 160,86 € HT 

Vote à l’unanimité

LES ECHOS DU CONSEIL
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Vote du budget 2024
Le Conseil municipal a approuvé à l’unanimité le compte administratif 2023 ainsi que l’affectation des résultats 
de 2023. 

Budget 2024

Malgré une augmentation significative des dépenses en 2023 avec la hausse des prix de l’énergie, les dépenses 
de fonctionnement sont maîtrisées. Les recettes de fonctionnement restent stables. Monsieur le Maire 
propose de maintenir les taux des impôts pour 2024.

Les dépenses d’investissement prévues concernent essentiellement la mise en accessibilité du bâtiment de 
la mairie, les travaux d’aménagement d’un bâtiment communal avenue du Dauphiné, les travaux de voirie, 
notamment la voie douce entre le cimetière et les lotissements du village, l’acquisition de mobilier pour l’école 
et le restaurant scolaire et social, la sécurisation et la dépollution de la friche industrielle « Auréatex », divers 
frais d’études, la mise en place de caméras et autres équipements.

Les recettes d’investissement sont essentiellement composées d’autofinancement, subventions et dotations.

Synthèse du budget 2024

Dépenses/Recettes de fonctionnement: 3 026 765,85 €

Dépenses/Recettes d’investissement:      6 287 248,60 €

SÉANCE DU 15 AVRIL 2024

SÉANCE DU 23 FÉVRIER 2024

SÉANCE DU 19 MARS 2024

Les échos du Conseil communautaire
Daniel Buonomo, vice-Président en charge des finances à la CAMA (Communauté d'Agglomération 
Montélimar-Agglomération), a récemment démissionné de ses fonctions. Il est remplacé par Régina 
Campello, Maire de Puygiron, qui prendra désormais en main la gestion financière de la communauté 
d’agglomération.

Par ailleurs, la commune de Saulce-sur-Rhône sera désormais représentée au bureau des Maires par Josiane 
Dumas, conseillère communautaire. Ces nominations marquent une nouvelle phase pour la CAMA, qui 
aborde ses futurs défis avec une équipe réorganisée.

Création d’un emploi permanent
Le Conseil municipal vote à l’unanimité la création d’un emploi permanent d’ATSEM relevant de la catégorie 
hiérarchique C et du grade d’agent spécialisé principal de 2ème classe à temps complet dont la durée annuelle 
de service est fixée à 1607 h. 

Election d’un nouveau membre au CCAS
Suite à un changement professionnel, Josiane Dumas ne pourra plus assumer son rôle comme membre du 
CCAS. Monsieur le Maire propose à l’assemblée de procéder à l’élection d’un nouveau membre du Conseil 
d’administration du CCAS issu de la liste « Saulce au cœur ». Madame Emilie Floc’h est élue à 17 votes pour.

Avis sur un projet de parc solaire quartier « Bras de Zil »
La commune compte de nombreux équipements publics et privés de producteurs d’énergies vertes : usine 
hydroélectrique CNR, parc photovoltaïque CNR, panneaux photovoltaïques sur serres de production agricole… 

Le projet d’un parc solaire longeant l’autoroute A7, quartier Bras de Zil, s’inscrit dans la ligne des précédents, ce 
que souhaite encourager la commune. 

Sa puissance de production rendue est de 5,3 MWc pour une surface de panneaux photovoltaïques de près de 25 
000 m². Le Conseil municipal donne son accord pour ce projet.

Pour la 6ème année consécutive, le Conseil 
municipal a décidé de ne pas augmenter les 
taux d'impositions locales.

Ces taux sont largement en-dessous des 
moyennes nationnales.

Malgré cela, la taxe foncière va augmenter pour 
tous les propriétaires cette année au minimum 
de 7,1%. 

L'Etat a décidé de revaloriser les bases. Les 
bases sont la valeur locative de votre bien : ce 
qu'il vous rapporterait si vous le louiez. 

C'est ce qui sert de calcul à la taxe foncière.

MONTÉLIMAR-AGGLOMÉRATION

Subventions aux associations 2024
Dans le cadre de l’examen des demandes annuelles de subvention présentées par les associations locales, 
différents arbitrages ont été réalisés. Monsieur le Maire donne des explications sur les demandes présentant 
un caractère particulier.

Après en avoir délibéré, le Conseil municipal décide d'attribuer des subventions aux associations à hauteur de 
127 700,00 € pour l'année 2024.

SÉANCE DU 6 JUIN 2024
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LES ECHOS DU CONSEIL

- Accessibilité : Une attention particulière a été portée à l’accessibilité des personnes à mobilité réduite, avec 
l’installation de comptoirs adaptés, de portes automatiques et de rampes d'accès.

Un cadre moderne et écoresponsable

L’autre axe majeur de ce projet concerne l’intégration de solutions écologiques dans la conception des nouveaux 
espaces :

- Économie d’énergie : Le nouvel éclairage est entièrement LED, avec un système d’éclairage intelligent 
permettant de réduire la consommation énergétique. De plus, les nouvelles fenêtres installées offrent une 
meilleure isolation thermique.

LE MOT DE LA LISTE "@tout Saulce"
Dans une démocratie, il est important que l’opposition joue pleinement son rôle.

Notre opposition n'est pas systématiquement aveugle. Nous savons reconnaître le bon travail qui est engagé et 
nous n'hésitons pas à le dire, mais nous savons infléchir les choix pour améliorer la gestion municipale. 

Nous participons activement aux débats, aux discussions, aux commissions, et nos voix ont été entendues. 

Le budget présenté en avril 2024 montre que les finances de la commune sont saines et bien gérées. Nous 
privilégions l'intérêt général aux rivalités partisanes, et nous avons voté le budget.

Notre satisfaction quant au travail accompli n'est pas un renoncement à nos idées ou à nos valeurs. Bien au 
contraire, nous reconnaissons que, dans certains cas, la collaboration et l'écoute mutuelle sont les meilleures 
voies pour répondre aux attentes de la population. 

Ensemble, nous avons pu faire avancer des dossiers essentiels, que ce soit en matière d'éducation, 
d'environnement, ou de développement économique.

En tant qu'opposition, nous sommes là pour apporter notre vision, poser des questions et proposer des 
alternatives. Mais nous ne négligeons pas le travail bien fait et soutenons les initiatives qui vont dans le bon sens. 

Nous restons engagés pour le bien de nos concitoyens et nous sommes à leur écoute. Parce que c'est cela, notre 
rôle d'élus : œuvrer pour l'intérêt général.

Les conseillers de l'opposition - Unis pour un dialogue constructif

Une mairie plus accessible et plus pratique

Ce projet de rénovation s’inscrit dans une volonté 
de rapprocher la mairie de ses administrés en 
facilitant leurs démarches. Les usagers peuvent 
ainsi bénéficier d’un accueil repensé, plus moderne 
et plus fonctionnel, reflétant l’engagement de la 
municipalité en faveur de l’amélioration continue 
des services publics.

Pendant les travaux, un accès temporaire a été mis 
en place pour assurer la continuité du service.

TRAVAUX DE RÉNOVATION À L'ACCUEIL DE LA MAIRIE 
UN NOUVEL ÉLAN POUR LE SERVICE PUBLIC
La commune s'est engagée dans un vaste projet de rénovation de son accueil, visant à améliorer la qualité 
de service pour ses usagers. Ce chantier, débuté au début de l'année, s'inscrit dans une démarche globale de 
modernisation des infrastructures municipales, avec l’objectif de créer un espace plus fonctionnel, accueillant 
et adapté aux besoins actuels.

A l’extérieur, la mise en conformité PMR s’est également faite depuis la place Emile Loubet. Le parvis avec le 
monument aux morts a reçu un revêtement en résine drainant et plusieurs bacs publics ont été installés pour 
votre confort. 
Un espace réaménagé 
pour un accueil optimal

Les travaux entrepris 
concernent avant tout 
la refonte complète de 
l’espace d’accueil pour le 
rendre plus accessible et 
convivial. Pour ce faire, 
plusieurs changements 
significatifs ont été prévus :

-Réaménagement de 
l’espace : le nouvel 
agencement des locaux 
permet une meilleure 
circulation des usagers et du 
personnel, avec des zones 
d’attente plus confortables. La signalétique est améliorée.

SÉANCE DU 6 JUIN 2024
Demande de subvention au titre des amendes de police 2024
Il est proposé de demander une aide auprès du Département au titre de la répartition du produit des amendes 
de police. Il s’agit pour ce dernier de ventiler les produits récoltés au titre des amendes de police perçues sur le 
territoire des dites communes. Les fonds sont affectés en priorité aux opérations visant à la mise en sécurité des 
voies et de leurs usagers.

Pour 2024, il est proposé de présenter un dossier relatif aux travaux de sécurisation: l’acquisition d’un radar 
pédagogique. 

Le Conseil municipal autorise le Maire à solliciter une subvention auprès du Conseil départemental au titre de la 
répartition du produit des amendes de police pour l'opération susvisée ;

Vote à l’unanimité

Zones d’accélération pour l’implantation d’installations terrestres de production 
d’énergie renouvelable ainsi que leurs ouvrages connexes
Le développement des énergies renouvelables est un des leviers importants de la stratégie nationale de lutte 
contre le réchauffement climatique. Les communes doivent définir, sur leur territoire, des zones d'accélération 
pour l'implantation d'installations terrestres de production d'énergie renouvelable ainsi que leurs ouvrages 
connexes dans lesquelles les procédures d'implantation pourront être accélérées.

Le Conseil municipal a délibéré pour établir ce zonage et transmettre la décision aux instances préfectorales et 
à l'intercommunalité.

La commune de Saulce-sur-Rhône dispose d’un potentiel significatif de production d'énergies renouvelables sur 
son territoire, néanmoins limité par les enjeux d'occupation du sol, paysagers et environnementaux qui limitent 
l’accueil d’installations de forte puissance. Il est proposé de retenir les parcelles ZL 111 quartier Les Rustes et ZB 
18, 92 et 93, quartier Eygmaüs. Vote à l’unanimité
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FRICHE INDUSTRIELLE "AURÉATEX"

VOIRIE  
LA COMMUNE AMÉLIORE LA CIRCULATION ET LA SÉCURITÉ 

TRAVAUX
Ça y est, les travaux à côté du cimetière sont enfin terminés. Vous avez déjà 
été nombreux à profiter de ce nouvel espace vert avec son terrain de foot, 
le skate-park et les jeux pour les plus jeunes. 

Pendant la période estivale, vous pouvez profiter de places assises à l’ombre 
et d’endroits pour pique-niquer avec des collègues, amis ou famille. 

Vous avez pu constater le changement du sens de la circulation sur le 
tronçon sud du chemin de la Gare, le long du cimetière. 

Pour plus de sécurité (il s’agit d’un cheminement doux entre la Via Agrippa 
et le village), une circulation en sens unique ouest-est a été choisie.

La friche industrielle "Auréatex", située au cœur de la commune, est sur le point de connaître une nouvelle vie 
grâce à son rachat par la municipalité en ce début d’année. Après des années d'abandon et de dégradation, les 
élus locaux ont enfin réussi à reprendre en main ce site stratégique pour le développement de la commune.

En collaboration étroite avec les services de l'État, la commune devra entreprendre un vaste chantier de 
dépollution et de déconstruction du site. En effet, après des décennies d'activité industrielle, la friche présente 
des risques écologiques et sanitaires qu'il est indispensable de traiter avant toute réutilisation.

Les travaux de dépollution seront lancés dans les meilleurs délais afin de garantir la sécurité des futurs occupants 
du site ainsi que l'environnement immédiat. La déconstruction des vestiges industriels sera organisée pour 
libérer l'espace nécessaire à de nouvelles constructions.

En parallèle de ces opérations, la municipalité étudie activement la possibilité de mettre en place un projet 
immobilier sur cette friche industrielle. Les élus y voient une opportunité de revaloriser un quartier délaissé et 
d'offrir de nouveaux logements aux habitants de la commune.

Dans le cadre de l'amélioration continue des infrastructures,  la 
commune  a engagé une série de travaux de voirie destinés à moderniser 
et sécuriser les voies communales et des chemins ruraux. Ces travaux,  
réalisés en deux phases, ont débuté en mai 2023 et sont encore en cours 
pour certains. 

Les chantiers ont commencé par les voies les plus accidentogènes et 
abimées : route du Logis neuf, rue des Figuiers, chemin d’Eole, impasse 
des Marronniers, chemin des Comtes, chemin des Prés, allée René 
Cassin, rue des Merlets, chemin des Rustes, chemin de la Plaine, chemin 
de St Pierre, chemin de Veronne, route de la Gare, chemin de Payonne, 
chemin du Bosquet, chemin du Mémorial, rue des Fagots, allée de la 
Source, rue du Parc, Passage des Roures, avenue Condamine Longe.

Les derniers chantiers sont toujours en cours. 

Ces travaux de voirie vous offrent un environnement plus sûr, plus 
agréable, et plus fonctionnel. Nous vous remercions pour votre patience 
durant cette période transitoire.

INSTALLATION DE LA BOULANGERIE
La nouvelle boulangerie "Le Fournil de 
Saulce" s’apprête à ouvrir ses portes à 
Saulce-sur-Rhône. Avec des produits 
artisanaux, du pain au levain naturel 
et une sélection de viennoiseries, 
elle promet d’offrir une expérience 
authentique. Les habitants attendent 
avec impatience cette ouverture, 
qui marquera une nouvelle étape 
gourmande pour la commune.

Ouverture en octobre 2024

PARC OLAGNIER

Ce projet immobilier pourrait également inclure des espaces 
verts, des services de proximité ou encore des infrastructures 
publiques, contribuant ainsi à l'essor économique et social de la 
commune.

La réhabilitation de la friche "Auréatex" représente un enjeu 
majeur pour la municipalité, qui souhaite redonner vie à un site 
délaissé et lui redonner sa place au sein du territoire. Grâce à 
une collaboration étroite entre les élus locaux et les services 
de l'État, ce projet ambitieux devrait aboutir à la création d'un 
nouvel espace moderne et dynamique, au service de tous les 
habitants de la commune dans quelques années.
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ACTION SOCIALE

Le restaurant scolaire accueille un nouveau membre dans son équipe : 
Jonathan Routier, qui rejoint la cuisine en tant que commis. 

Saulçois depuis bientôt 10 ans et papa de trois enfants, il a rejoint le 
restaurant scolaire et social depuis le printemps. Passionné de cuisine

Dès 2023, la commune de Saulce-sur-Rhône, à la recherche 
d’un médecin généraliste, avait fortement soutenu le projet 
d’installation d’une médecin originaire de Tunisie. Celle-ci 
présentait toutes les qualités pour prendre la relève à court terme 
comme médecin généraliste au centre médical une expérience 
de vingt ans de médecine générale en Tunisie à l’issue d’un cursus 
franco-tunisien et une bonne pratique de notre langue. 

Malgré de multiples prises de contact et tractations avec le 
Conseil départemental de l’Ordre des médecins, la Préfecture et  

Le bureau du Téléthon a été renouvelé. Franck Malinowski succède à Rémi Harang  comme Président, Jean-
Sébastien Silve devient Vice-Président, Nesrine Charmet est élue au poste de Secrétaire adjointe ainsi que 
Hervé Kaczmarek au poste de Trésorier.

L’équipe du foyer des jeunes avec l’association ANZA 
développement au Maroc ont mis sur pied un projet de 
voyage humanitaire du 16 au 23 avril 2024. 

14 jeunes Saulçois sont partis et se sont rendus dans une 
école élémentaire et un collège marocain afin d'y donner 
des PC fixes et portables.

L’objectif de ce voyage était de leur permettre de rencontrer 
des personnes d’une culture différente, de voir les conditions 
dans lesquelles les élèves étudiaient et avec quels moyens.

Les jeunes ont pu découvrir également une cuisine différente, 
une culture de l’hospitalité et un esprit de partage.

Ce projet a été financé pour partie par la collectivité et 
également par des mécènes, qui ont permis de réunir 13 000 
euros. 

TÉLÉTHON

NOUVEAU COMMIS DE CUISINE 
JONATHAN ROUTIER

Ce nouveau bureau marque le caractère 
intercommunal de l'association, entre les 
communes de Saulce-sur-Rhône et Les 
Tourrettes. C’est le sens de la présence d’un 
élu représentant chacune des communes. En 
optimisant les moyens humains et matériels, 
pourront être développées de nouvelles 
animations. Cela permettra de dépasser les 
3000 euros que l’association a pu reverser à 
l’AFM en ce début d’année.

RESTAURANT SCOLAIRE & SOCIAL 
LA COMMUNE VOUS LIVRE ET/OU VOUS ACCUEILLE

En tant que Saulçois, vous pouvez bénéficier des services du restaurant scolaire & social à partir de 67 ans. 
La commune propose les prestations suivantes: 

- Port de repas à domicile, sept jours sur sept, fréquence modulable.

- Repas collectif les mercredis midi sur place.

Le prix d’un repas est fixé à 6 €.

Les inscriptions se font en mairie au 04 75 63 00 20.

Depuis 2011 la commune maintient les tarifs pour les 
élèves à 3,30€ le repas.

depuis toujours et plus particulièrement de pâtisserie, Jonathan suit actuellement une formation professionnelle 
pour passer son CAP cuisine. En tant que commis, il est chargé de la préparation des ingrédients, du dressage 
des plats, de l’assistance aux cuisiniers lors des services, et il s’occupe également de la livraison du port de 
repas à domicile pour nos séniors.

Avec l’arrivée de Jonathan Routier, le restaurant scolaire renforce son engagement à proposer une cuisine de 
qualité cuisinée sur place, alliant goût et nutrition, pour le bien-être des élèves.

FOYER DES JEUNES 
PROJET HUMANITAIRE "ANZA"

Une soirée sera organisée en septembre afin de proposer une rétrospective de 
ce voyage et d’en faire le bilan..

LA COMMUNE CONTINUE DE SE MOBILISER POUR
TROUVER UN MÉDECIN GÉNÉRALISTE

l’ARS de la Drôme, cette dernière a refusé jusqu’à nouvel ordre l’installation de la praticienne.

La commune n’a pour autant pas baissé les bras, puisqu’une campagne de communication a été lancée au 
printemps pour attirer de nouveaux candidats à l’installation en médecine générale à la Maison de santé de 
Saulce-sur-Rhône.
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VOYAGE À PARIS

RENTRÉE DES CLASSES 
LA COMMUNE INVESTIT POUR VOUS !
Régulièrement, des travaux d’amélioration sont 
effectués dans les bâtiments publics, notamment dans 
les écoles. 

Cette année, l’école maternelle s’est vue équiper de 
volets roulants / occultants ; 8 ordinateurs ont été 
installés pour que les plus jeunes enfants puissent 
faire leurs premières expériences numériques en toute 
sécurité. 

A l’extérieur, les élus ont choisi de doter la cour de 
l’école avec un nouveau jeu extérieur, un train. 

Bonne rentrée à toutes et à tous ! 

Du 27 au 31 mai 2024, les 42 élèves de CM1-CM2 de 
l’école élémentaire sont partis une semaine en voyage 
à Paris (financé en partie par la commune). Malgré 
la pluie, ils ont pu découvrir : le Louvre, le château de 
Versailles, la tour Eiffel, le musée d’histoire naturelle, le 
musée de la Chasse et la nature, le Paradox muséum. 
Ils ont également pu profiter d'une balade en bateau 
mouche.

FÊTE DES ÉCOLES 
La fête des écoles a été un moment de joie 
et de fête pour les élèves des deux  écoles.
Cette année, les spectacles se faisaient à 
l'école élémentaire pour les grands et à 
l'espace culturel pour les maternelles. Le 
20 juin, les élèves et leurs familles ont pu 
profiter du parc de l'Olivette qui s'était 
transformé en kermesse géante. Cet 
événement a été l'occasion de renforcer 
les liens entre les èlèves, les enseignants 
et les parents. 

Vive l'année prochaine pour une nouvelle 
édition!
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OPÉRATION "J'AIME LA NATURE PROPRE EN DRÔME !"

En février, un chantier a été organisé par la section "ados" du 
Kid’o Saulce et un autre au mois de juillet. Tout d'abord, les jeunes 
ont crée de la décoration urbaine, puis, au mois de juillet, ils ont 
repeint les vestiaires du gymnase ainsi que la montée d’escaliers 
vers les tribunes. 

En contrepartie de ce travail, ils ont bénéficié d’une remise sur 
leur séjour en Savoie prévu la semaine suivante à Saint-Sorlin. 48 
jeunes, dont 24 Saulçois, ont pu en profiter.

Durant cette semaine, les jeunes ont fait de la randonnée, ils ont 
pu également, avec l’aide d’un guide, aller observer les chamois 
dans leur milieu naturel. Une séance d’observation astronomique 
leur a enfin été proposée. Un beau séjour dont ils sont revenus 
réjouis.

CHANTIER JEUNES

KID'O SAULCE EN FÊTE
L’équipe du Kid’o Saulce a organisé le 26 juillet 
dernier un barbecue avec les familles. Celles -ci 
étaient invitées à apporter un panier à partager 
pour un grand repas en commun. La section « 
Jeunes » de l’ ASCSE a financé le barbecue. Une 
belle fête appréciée par toutes et tous.

FÉDÉRATION DES CHASSEURS DE LA DRÔME
RÉUNION DE SECTEUR

Plus de 400 bénévoles ont participé dans tout le département 
à cette journée de mobilisation "J'aime la nature propre" le 
samedi 16 mars 2024. 

Le rendez-vous vous a été donné au barrage à Saulce-sur-
Rhône. 50 personnes y ont participé, en présence du Président 
de la Fédération de la Chasse 26, Rémi Gandy, et de Josiane 
Dumas, administratrice. 

Grâce à votre dévouement, plus de 120 m3 de déchets 
ont été ramassés. 

Ce rendez-vous annuel marque un grand pas vers un 
environnement plus propre et plus sain. Votre implication 
témoigne de votre amour pour notre planète et de votre 
volonté de la protéger pour les générations futures. 

Le 24 février 2024, Josiane Dumas, adjointe au Maire, mais 
aussi administratrice de la FDC26, a organisé une réunion de 
secteur  pour préparer l’assemblée générale de la Fédération 
des Chasseurs de la Drôme. Après un café-croissants, les 
nombreux participants ont contribué activement à cette 
réunion. José Oliete-Nuez, premier adjoint au Maire, a souhaité

, la bienvenue à tous les 
participants, venus de 
toute la Drôme.

La priorité de la FDC 26 est son engagement en 
faveur d'une chasse responsable et respectueuse de 
l'environnement!
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Les spectacles proposés par la troupe ont été 
d'une grande qualité. Chaque représentation a 
été l'occasion pour les comédiens de montrer 
tout leur talent et leur passion pour le théâtre.

Les spectateurs ont été transportés par les 
univers proposés, passant du rire aux larmes 
en un claquement de doigts.

La saison culturelle passée a été une véritable 
réussite pour le théâtre de la Servante, qui 
continue de se démarquer dans le paysage 
culturel local. Les spectateurs attendent avec 
impatience la prochaine saison, avec l’espoir 
de découvrir de nouveaux spectacles tout 
aussi captivants.

THÉÂTRE DE LA SERVANTE
Le théâtre la Servante a clôturé sa saison culturelle avec succès, proposant une programmation riche et variée 
qui a su séduire largement le public.

Le Club de l'amitié a organisé une rencontre interclubs au parc de l'Olivette le 11 juin 2024 qui s'est terminée 
autour d’un plateau repas à l'espace culturel.

Un après-midi mémoire a été organisé avec Serge Siclet le 23 avril dernier, au cours duquelil a été présenté des 
souvenirs de Saulce, chers aux cœurs des participants.

Pour finir la saison, une paëlla géante et un couscous ont été proposés au parc de l'Olivette le 30 juillet dernier. 
La journée s'est terminée par une partie de pétanque à l'ombre des arbres.

CLUB DE L'AMITIÉ

VIE ASSOCIATIVE

Le vendredi 31 mai 2024, l'association 
JAM'IN a proposé une scène ouverte 
à l'espace culturel. Vous avez 
été nombreux à encourager les 
éventuelles futures stars de la chanson 
française.

JAM'IN
SCÈNE OUVERTE
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Stéphanie Pioger, déjà deuxième vice-Présidente de la Fédération 
Française de Basket (FFB), a récemment pris la décision de quitter son 
poste de co-Présidente au club de basket local afin de se consacrer 
pleinement à ses responsabilités au sein de la Fédération.

Cette décision souligne son engagement et sa détermination envers le 
sport, ainsi que sa volonté de contribuer activement au développement 
du basket français. En tant que deuxième vice-Présidente de la FFB, elle 
joue un rôle clé dans la promotion du sport et la défense des intérêts des 
clubs locaux.

À seulement 15 ans, Emma Broliron, jeune joueuse de l'USS Basket en catégorie U16, 
fait déjà sensation. Elle est issue d’une famille de basketteurs: son papa est ancien pro et 
son frère joue en U18 à Saint-Vallier, bientôt en nationale 2. Voici donc la petite dernière, 
Emma, qui s'est rapidement imposée comme une joueuse clé grâce à sa technique, sa 
vision du jeu et sa polyvalence sur le terrain.

Cette saison, Emma a pour but de remporter le championnat d’Europe en U16. 

Dotée d'un mental de championne, elle ne cache pas ses ambitions de jouer un jour au 
plus haut niveau.

Avec un tel talent et une détermination sans faille, Emma Broliron est un nom à retenir 
dans le futur du basketball français.

US SAULCE BASKET
STÉPHANIE PIOGER

EMMA BROLIRON
L'ÉTOILE MONTANTE DE L'USS BASKET EN U16

FÊTE DU MINIBASKET

Lors de la cérémonie de la fête du Minibasket le 4 mai 2024, plusieurs Saulçois ont été honorés.

Romy Baffert, Sacha et Aléna Gozniak ont reçu un bracelet récompensant 4 années passées au Minibasket.

Yvette Faure et Françoise Joubert ont été mises à l'honneur pour leur engagement au Club depuis de nombreuses 
années.

Son expertise en gestion et en développement du sport a été un atout précieux au sein du club local, où elle a 
contribué activement à la croissance et à la promotion du basket auprès des jeunes. Son départ a été une perte 
pour le club, mais sa promotion au sein de la FFB représente une opportunité excitante pour elle et pour le 
basket français dans son ensemble.

En tant que vice-Présidente de la FFB, Stéphanie Pioger aura l'occasion de mettre en œuvre ses idées novatrices 
et son engagement en faveur du basket. Son expérience et sa passion seront des atouts précieux pour la 
Fédération, qui pourra compter sur ses compétences pour continuer à faire progresser le basketball français.

Nous ne doutons pas que Stéphanie Pioger saura relever ce nouveau défi avec succès et continuer à être 
une ambassadrice de premier plan pour le basket en France. Sa carrière et son dévouement sont une source 
d'inspiration pour tous ceux qui partagent sa passion. Nous lui souhaitons du succès dans ses futures missions 
au service du basket français.

Georges Mirabel, Président d'honneur, a fait son entrée dans l'Académie du Comité Drôme-Ardèche de Basket.

Les membres de la Fédération Française de Basket-Ball étaient également sur place ce jour pour un Comité 
directeur. 

Ils ont pu constater le bon fonctionnement de l'USS Basket et ont félicité les membres pour l'organisation de 
cette journée qui a rassemblée plus de 300 personnes.

TOURNOI "GEORGES MIRABEL"
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La saison passée a été une véritable réussite pour l'équipe de ping-pong de notre club. Les joueurs ont montré 
une belle progression tout au long de l'année et ont réussi à remporter de nombreux matchs. L'équipe a su faire 
preuve d'une grande cohésion, ce qui a contribué à leur succès. Les joueurs se sont entraînés sérieusement, avec 
détermination et volonté sur le terrain.

Grâce à leur travail acharné et à leur passion pour ce sport, l'équipe a réussi à se faire connaître dans la région. 
Leur performance a été saluée par les supporters et les membres du club, qui ont été impressionnés par leur 
niveau de jeu. Cette saison a été marquée par de grands moments de victoire et de joie. L'équipe de ping-pong a 
su démontrer en compétition tout son talent et sa progression. Les joueurs sont fiers de leur parcours et pensent 
bien poursuivre sur cette lancée la prochaine saison.

Félicitations à tous pour cette saison réussie et pleine de succès !

Le samedi 15 juin 2024, l'association "1,2 
pas danses" a présenté son gala annuel 
à l'espace culturel. Cet événement tant 
attendu a été un véritable succès, réunissant 
danseuses, familles et passionnés de 
danse pour une soirée de performances 
exceptionnelles.

Les danseuses de tous niveaux ont eu 
l'opportunité de montrer talent et leur 
passion pour la danse à travers des 
chorégraphies variées et originales. Du 
hip-hop au classique en passant par 
le contemporain, chaque style a été 
représenté avec brio par les membres de 
l'association.

Les spectateurs ont été émerveillés 
par la beauté des mouvements, les 
synchronisations parfaites et la passion 
débordante qui émanait de chaque 
performance. Les applaudissements et les 
ovations n'ont pas manqué tout au long de 
la soirée témoignant de l'admiration et du 
soutien du public envers les « artistes ».

Nous félicitons tous les danseuses, ainsi 
que le professeur et les bénévoles de 
l'association pour ce gala mémorable. Que 
cette soirée soit le début d'une longue série 
de succès pour 1,2 pas danse !

Le tournoi de tennis de Saulce s’est tenu du 17 juin au 7 juillet. Il a rassemblé 
130 participants.

Le tournoi réunissait des joueurs venant de tous les alentours, jusqu’à Valence. 

Une trentaine de bénévoles pour l’accueil des joueurs et la tenue de la 
guinguette ont aidé au bon déroulement de ce tournoi sur trois semaines. 

SAULCE TENNIS

AIRE PING

1, 2 PAS DANSES
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VIE COMMUNALE

4L TROPHY
LES DRIVERS DU DIMANCHE
Le 4L Trophy, créé par Jean-Jacques Rey en 1997, est un rallye d’orientation 
devenu incontournable. Né d’une passion pour les raids à petit budget, il 
réunit chaque année plus de 1200 4L et 2400 jeunes de 18 à 28 ans, faisant 
de cet événement un rendez-vous sportif et solidaire majeur en Europe.

Après s’être mobilisé fortement pour récolter des fonds, Paul et Emilien, 
ont pu participer à ce rallye du 12 au 25 février 2024.
Tout commence au Village-Départ à Biarritz, où chaque équipage valide les vérifications techniques et 
administratives avant de prendre la route vers Algeciras, puis le Maroc. Après un briefing en Espagne, les 4L 
traversent le détroit de Gibraltar, direction Tanger. Le dimanche marque le début des étapes marocaines : 
sommets enneigés, pistes désertiques, palmeraies, dunes de Merzouga. Les équipages s’orientent à la 
boussole, conduisent sur les pistes et dans le sable. Le soir, les bivouacs offrent une ambiance festive : cuisine 
marocaine, musique, feux de camp, et parfois réparation des véhicules sous les étoiles.

L’aventure s’achève, laissant place à un léger spleen, vite dissipé par la perspective d'une douche, d'un lit, 
et d'une soirée de remise des prix à Marrakech. Le retour se fait ensuite vers Tanger et Algeciras, avant que 
chacun reprenne sa propre route.

Plus qu’un simple voyage, c’est une expérience unique de 6000 km, un projet personnel valorisant, alliant 
solidarité et engagement écocitoyen. Participer au 4L Trophy, c’est réaliser un exploit personnel et se dépasser 
dans des décors spectaculaires pendant 12 jours. Paul et Emilien garderont un souvenir inoubliable de leur 
voyage.

CÉRÉMONIE DES VOEUX              VENDREDI 19 JANVIER 2024  

REPAS DE FIN D'ANNÉE

En cette période estivale, vous avez été sollicités à plusieurs reprises pour participer à des élections d'une importance 
capitale pour notre démocratie. Tout d'abord, vous avez été appelés à voter lors des élections européennes, 
un moment clé pour déterminer l'avenir de notre pays au sein de l'Union européenne. Ensuite, vous avez pris 
part aux élections législatives, un autre rendez-vous crucial pour la composition de notre Assemblée nationale. 
 
Face à ces enjeux majeurs, les élus ainsi que les services municipaux se sont pleinement mobilisés pour 
organiser ces trois scrutins successifs, démontrant une grande efficacité et une réactivité exemplaire, 
notamment pour les élections législatives, préparées dans des délais particulièrement courts. Les Saulçois 
ont répondu à cet appel démocratique avec une forte participation, témoignant de leur engagement citoyen 
et de leur attachement aux valeurs républicaines. Votre présence en grand nombre aux urnes montre à quel 
point ces élections étaient importantes, et nous vous en félicitons.

ÉLECTIONS 2024
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Après 34 ans de dévouement sans faille, Patricia, notre femme de ménage 
bien-aimée, tire sa révérence et prend une retraite bien méritée. Pour tous 
ceux qui l'ont connue, Patricia n'était pas seulement celle qui s'occupait de la 
propreté des locaux ; elle était aussi une présence discrète mais chaleureuse, 
toujours prête à échanger un sourire ou une parole gentille.

Patricia a commencé son travail dans notre collectivité comme agent 
titulaire le 01/01/1990, et depuis, elle a su se faire une place dans le cœur de 
ses collègues. Son travail impeccable, son souci du détail et son engagement 
à maintenir un environnement propre et accueillant ont été constants 
durant toutes ces années. 

Après 37 années de service, le Capitaine Vincent 
Rascle prend sa retraite. Arrivé en 1987, il fut 
nommé successivement Caporal en 1994, 

Le nouveau Centre d’incendie et de secours portera 
désormais le nom de « Ginette Favas ».

Ginette Favas, médecin généraliste à Saulce, a rejoint le corps 
des sapeurs pompiers en 1978 avec le grade de capitaine. Elle 
a participé activement à la définition des premiers protocoles 
de prise en charge des urgences vitales, et fut la première 
femme à assumer la fonction de médecin-chef en France.

Son dévouement et sa disponibilité ont permis aux sapeurs-
pompiers de Saulce de redoubler d’efficacité dans leurs 
interventions d’aide aux accidentés et aux victimes de graves 
défaillances.

Au terme de sa carrière, avec le grade de Colonel, elle a 
assuré la responsabilité médicale du SDIS de la Drôme. 
Saulce peut être fière d’avoir compté cette forte personnalité 
aussi dévouée que talentueuse parmi ses volontaires.

DÉPART EN RETRAITE DE PATRICIA BUFFIN

À l'heure de son départ, Patricia a cependant choisi de quitter la collectivité en toute simplicité, fidèle à son 
caractère discret. Elle a exprimé le souhait de ne pas organiser de pot de départ, préférant dire au revoir 
individuellement à ceux avec qui elle a partagé tant d'années. À l'écoute de ses choix, l’équipe a respecté sa 
volonté et a trouvé d'autres manières de lui montrer sa gratitude.

Si vous souhaitez lui faire passer un message, nous pourrons le relayer à Patricia.

DÉPART VINCENT RASCLE

CENTRE D'INCENDIE ET DE SECOURS "GINETTE FAVAS"

Le Lieutenant 
P h i l i p p e 
B o u s s a n g e , 
s a p e u r- p o m p i e r 
professionnel à 
Saint Marcel-Les-
Valence et habitant 
Mirmande est le 
nouveau chef du 
Centre d’incendie 
et de secours de 
Saulce-sur-Rhône.

Adjudant-chef en 2002 et Capitaine en 2014. En 1991 il prit la suite du 
Sergent-chef Vallet comme chef de centre.

Vincent Rascle a dédié sa carrière de volontaire à la population et au centre 
de secours.

De nombreuses personnalités du SDIS, du Département ainsi que de 
nombreux Saulçois ont manifesté leur reconnaissance à Vincent Rascle, 
qui a été nommé Commandant honoraire lors de son départ du centre de 
secours.

Bonne retraite Commandant !

CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES

Antonin Chareyre - Porte-drapeau
A 12 ans, Antonin Chareyre est un jeune porte-drapeau. Il a choisi de 
devenir porte-drapeau en l'honneur de son grand-père qui était dans 
l'infanterie des parachutistes de la Résistance. 

Le 16 avril 2024, une cérémonie d'hommage aux résistants et civils 
morts en 1944 a été organisée à Vassieux-en-Vercors, lieu symbolique 
de la Résistance. Les anciens combattants y ont été conviés et Antonin 
a été sélectionné comme porte-drapeau pour participer à cet hommage 
national. 

C'était la première fois qu'un chef d'État a présidé cette cérémonie.

Antonin incarne l'avenir du devoir de 
mémoire, prouvant que l'histoire se 
transmet aussi par les plus jeunes.

Le Président Macron a salué son 
engagement. Cette journée restera 
gravée dans la mémoire d'Antonin. 

Les membres du CMJ sont 
engagés et investis dans 
leur rôle de conseiller. Ils 
sont présents de manière 
assidue lors des réunions 
et évènements organisés 
par la commune. 

Cathia Bertrand-Rubino, 
adjointe au Maire, est en 
charge de cette instance et 
contribue au bien-être et 
à l'épanouissement de ces 
jeunes conseillers.
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Stéphane Denolf, artisan marbrier, a récemment fait preuve d'un geste 
de générosité envers sa commune en lui offrant la restauration gratuite 
du monument aux morts. Ce geste exemplaire a immédiatement suscité 
l'admiration et la reconnaissance de tous les habitants.

Le monument, situé devant la mairie, au cœur de commune, avait besoin 
d’un rafraîchissement en raison du temps qui passe et des intempéries. Les 
inscriptions étaient à peine lisibles et la pierre avait perdu de sa superbe 
d'antan. Sensible à la mémoire des soldats pour la patrie, Stéphane Denolf 
a décidé d'intervenir pour redonner tout son éclat à ce monument chargé 
d'histoire.

Grâce à son savoir-faire et à son expertise, il a réalisé un travail 
remarquable. Il a nettoyé la pierre en profondeur, réparé les éventuelles 
fissures et redonné de la brillance aux inscriptions gravées. Le monument 
aux morts est aujourd’hui comme neuf.

Ce geste désintéressé de Stéphane Denolf a été salué par tous. Les habitants 
sont fiers de voir leur monument aux morts ainsi restauré, comme un hommage 
perpétuel aux héros de guerre. Stéphane Denolf a ainsi démontré à quel point 
l'artisanat pouvait être porteur de sens. Son engagement envers sa commune et 
son attachement à l'histoire locale ont été mis en lumière avec ce geste généreux. 
Les habitants n’oublieront pas de sitôt cette belle action qui aura contribué à 
préserver la mémoire des soldats tombés au combat.

RESTAURATION DU MONUMENT AUX 
MORTS
STÉPHANE DENOLF

Le bal des pompiers du 14 juillet est un événement incontournable en France. 

Chaque année, les pompiers célèbrent la fête nationale dans une ambiance festive et conviviale. A Saulce, le 
bal a eu lieu le samedi 13 juillet au parc de l'Olivette. Au programme, musique, danse et animations pour petits 
et grands.

Mais le clou de la soirée reste bien évidemment le feu d'artifice. Chaque année, les pompiers rivalisent 
d'ingéniosité pour offrir un spectacle pyrotechnique époustouflant. Les couleurs vives et les formes originales 
illuminent le ciel et enchantent les spectateurs. Un moment magique et féérique qui a créé une ambiance 
festive incomparable.

BAL DES POMPIERS
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BARBERA Valerie et 
BELAID Abdelkrim, Miloud                              
le 04/05/2024

AIMOND Charlène et 
PEREYRON Cédric, Jean, 
Marie le 10/05/2024

FIXARIS Joséphine, Rose, 
Stéphanie et RODET Jean-
Pierre, Pascal, Christian          
le 06/07/2024

BLERVAQUE Lucie, Noémie 
et MINNAERT François, 
Stéphane le 20/07/2024

BENMAKHLOUF Nasira 
et MONDET Lilian, Denis,               
le 24/08/2024

CHASSAIGNE Aline, Any et REYNAUD Frédéric, Jérémy,             
le 01/07/2024

BONJOUR LES BÉBÉS
HÉRAUD Gabin, né le 22/05/2024 

ALLÈGRE Arsène, né le 15/06/2024

BERNARD Romy, née le 04/07/2024

Bienvenue aux autres bébés saulçois nés ces derniers 
mois dont les parents n'ont pas souhaité publier le nom.

ILS NOUS ONT QUITTÉS
PAQUIEN Yvon, Aimé, Paul, le 14/01/2024                                                                                                                  
(né le 14/05/1954 )

GACHET Bernard, Paul, Antoine, le 20/01/2024 
(né le 07/07/1947)

CHANTEUR Mireille, Michelle, Andrée 
épouse GACHET, le 20/01/2024                                                                                                              
(née le 28/01/1949)

VIDAL Pierrette, Alexandrine, Simone 
épouse GONZALES, le 14/03/2024                                                                                                       
(née le 23/05/1927)

CAMPDORAS Jean-François, le 20/03/2024                   
(né le 01/02/1950)

ASTIER Michèle, Marie, Madeleine, Antonie 
épouse CHARRIER, le 24/03/2024   
(née le 14/09/1932)

JANNY Lucien, André, Marcel, le 24/03/2024                    
(né le 04/03/1932)

JUILLET Yves, Charles, Henri, le 01/04/2024                                                                                                                  
(né le 14/04/1956 )

LIOZON René, Daniel, le 03/04/2024                                                                                                                                       
(né le 13/01/1929)

MAGNANON Jean, Albin, le 06/04/2024                                                                                                                       
(né le 07/04/2024)

SOUCHE-DUPRÉ Jacqueline, Pierrette, 
Antoinette, épouse CHAMPELOVIER, le 
16/04/2024

(née le 07/05/1941)

LECUYER Henri, Serge, Alexis, le 31/05/2024 

(né le 27/01/1939)
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 ETAT CIVIL
Depuis plusieurs mois, le policier municipal est en 
uniforme, et son véhicule de service est sérigraphié : 
un changement permettant aux Saulçois de l’identifier 
facilement et à la commune de se mettre en conformité 
avec le Code de la sécurité intérieure, notamment en ce 
qui concerne l’équipement. 

Au niveau administratif, Julien Cogno, Brigadier-chef 
principal, grâce à ses formations récentes de reconversion 
après son parcours dans la gendarmerie nationale, a 
engagé, en étroite collaboration avec la direction des 
services, une mise à jour de tous les dossiers concernant 
la sécurité des Saulçois. 

En vélo, en voiture ou à pied, vous croisez forcément notre policier municipal 
quelque part dans la commune. Parfois, vous le voyez même les yeux fixés sur 
son téléphone portable. Mais que fait-il ?

Depuis le mois de mai 2023 la commune s’est équipée de la verbalisation 
électronique. Et oui, « le carnet » n’existe plus à Saulce-sur-Rhône.

Aujourd’hui, la verbalisation d’une infraction au Code de la route et toute 
autre infraction relevant de l'amende forfaitaire se fait en quatre étapes. 
Après avoir constaté l’infraction, notre policier municipal doit identifier le 
véhicule (relever la marque, le type et l’immatriculation de ce dernier), dès 
lors, il lui faut contacter les services de gendarmerie afin de rechercher 
les coordonnées du propriétaire. Ce n’est qu’à l’issue, qu’il procédera à la 
verbalisation du contrevenant. Toutes ces démarches s’effectuent via le 
smartphone de notre agent.

LA POLICE MUNICIPALE SE MODERNISE !

ILS S’AIMENT
AMRAOUI Sophia, Cihem et EL HACHIMI Zinedine                                         
le 12/04/2024

BAPTÊME CIVIL
 Le baptême républicain 
est une cérémonie laïque 
en mairie symbolisant 
l'intégration d'un enfant 
à la communauté 
citoyenne, sans lien 
religieux. 

De plus en plus de 
baptêmes ont lieu à 
Saulce-sur-Rhône.

Gabin

Le champ d’intervention de la police municipale est ainsi considérablement élargi. 

Julien Cogno est, entre autres, assermenté en police de l’urbanisme, mais également chargé de gérer et délivrer 
les arrêtés règlementaires de la commune, les dossiers de prévention, les demandes d'enseignes, etc. 

Ses autres missions : attestation d'accueil, licence et débits de boissons, police de la route, conflits de voisinage, 
Plan Communal de Sauvegarde (PCS), animaux errants, relations avec les autres polices municipales et avec la 
gendarmerie (formation, prévention, écrits professionnels), sécurisation des manifestations (aspect sécurité et 
conformité) 

Ce travail administratif, conséquent et rigoureux relatif à toutes les questions de sureté, est un atout 
pour nous tous.  LA VERBALISATION ÉLECTRONIQUE

OPÉRATION TRANQUILLITÉ VACANCES

autour de leur domicile. Ce dispositif dissuasif renforce la sécurité et 
aide à prévenir les cambriolages.

Pour en bénéficier, il suffit de vous inscrire en mairie ou sur notre site 
internet www.saulce.com. Couplée à des mesures simples, comme 
demander à un voisin de relever le courrier, l’OTV vous permet de partir 
sereinement.

L'Opération Tranquillité Vacances (OTV) est un service gratuit proposé par la police et la gendarmerie. Il permet 
aux particuliers de signaler leur absence lors des vacances, afin que des patrouilles régulières soient effectuées

PACS



 AGENDASEPTEMBRE
07 SEPTEMBRE 2024  FoRuM dES aSSociaTionS     
     GyMnaSE «GEoRGES MiRaBEl»
07 SEPTEMBRE 2024   concouRS dE PéTanquE du TéléThon       
     PaRc dE l’olivETTE
14 ET 15 SEPTEMBRE   15h dE BoulES - cluB dE l'aMiTié    
     PaRc dE l’olivETTE
21 SEPTEMBRE 2024  "daÏ daÏ" -  concERT PRoPoSé PaR JaM'in   
     ESPacE culTuREl
ocToBRE
23 ocToBRE 2024   SEMainE BlEuE       
     ESPacE culTuREl
31 ocToBRE 2024   hallowEEn
novEMBRE 
08 ET 09 novEMBRE   « Bla Bla à GoGo» ThéâTRE dE la SERvanTE  
     ESPacE culTuREl   
16 novEMBRE 2024   Bal counTRy - aScSE danSES dE SociéTé   
     ESPacE culTuREl
23 ET 24 novEMBRE  MaRché dE noël - aScSE      
     PaRc dE l’olivETTE
30 novEMBRE 2024   TéléThon 9h-12h vEnTE dE SouPE au PiSTou   
    
 
30 novEMBRE 2024   Thé danSanT - cluB dE l'aMiTié
décEMBRE
8 décEMBRE 2024   BouRSE aux JouETS & vêTEMEnTS - TéléThon  
     ESPacE culTuREl

PaRc dE l'olivETTE    
REPaS TéléThon  SallE dES FêTES lES TouRRETTES

Nouveaux horaires d'ouverture de votre mairie
Pour rappel, la mairie est désormais ouverte tous les jeudis en continue de 8h30 à 18h.

Vous pouvez également nous contacter au 04 75 63 00 20 ou par mail, accueil@saulce.com


